



Bussigny, le 15 janvier 2013

Les conditions de neige du mois de janvier ont été excellentes et pour poursuivre sur cette lancée nous voici déjà prêts à vous proposer celles du mois de février.



Le succès étant de la partie, il y a quelques conséquences que nous devons gérer ensemble, comme le fait que le car est complet (oui, nous avons déjà réservés 2 cars de 50 places au lieu de 44) !

Voici notre proposition pour les transports

Les inscriptions sont considérées valables si nous les recevons le lundi précédent la sortie du samedi (exemple : 28 janvier pour sortie du 2 février). Dans ce cas, nous prenons en compte toutes les inscriptions et nous réservons les moyens de transports nécessaires (car avec/sans minibus).

Après le lundi, nous prenons toujours les inscriptions qui arrivent tant que le car n'est pas complet. Mais, il peut arriver qu'il y ait plus d'inscrits que de places comme c'est arrivé le samedi 12.01.2013. Dans ce cas, nous demandons aux derniers inscrits s'ils sont d'accord de prendre leur voiture personnelle et d'emmener un ou plusieurs autres participants.

Par chance, tout le monde a pu bénéficier du déplacement en car étant donné qu'il y a eu plus de désistement que de personnes en trop, mais ce ne sera pas le cas pour toutes les sorties !

Et ces moyens de transports, où vont-ils nous mener ?

Dans une station familiale, située à quelques kilomètres de Martigny, avec un nouveau télésiège, le

samedi 2 février, aux Marécottes



et la semaine suivante, toujours en Valais, mais sur une partie du domaine des 4 vallées, à savoir :

samedi 9 février, à Nendaz

et nous serons transportés par plus d'installations sur un plus



cette fois avec beaucoup grand domaine !

Puis le camp de la Boule de Neige prendra ses quartiers à Château-d'Oex durant les relâches du 16 au 22 février, période de congé pour vous, mais toujours avec la possibilité de nous rendre visite au chalet Bois Gentil...

Février se terminera par une sortie au clair de lune ! à réserver, le 27.

A tantôt